
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL 
DE BENIAJÁN DE MARTES 24 DE ENERO DE 2023. 

 En Beniaján, a 24 de enero de 2023, siendo las 20:35 horas, en el Salón de Actos 

de la Alcaldía de esta Pedanía, se reúne el Pleno de la Junta Municipal para celebrar sesión 

ordinaria, con la presencia del Sr. Presidente Don José Francisco Nicolás Martínez, 

asistido por el Secretario-Administrador Don Juan Jesús Trabalón Escolar, que ejerce las 

funciones otorgadas por el Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos. 

 Asistentes:  

 Presidente: 

 Don José Francisco Nicolás Martínez (PP). 

 Vocales:  

 Doña Inmaculada Hernández García (PP). 

 Don Pedro Guerrero Fernández (PP). 

 Don Diego Griñán Barreña (PP). 

 Doña María Vanessa Sánchez Arce (PSOE). 

 Don José Morales González (PSOE). 

 Doña Sonia Cortés Cárceles (PSOE). 

 Don Francisco Nicolás Baños (Ciudadanos). 

 El número de vocales asistentes es de ocho. El Sr. Presidente, una vez comprobada 

la existencia del quórum necesario para que pueda ser celebrada, inicia la sesión. Se 

proceden a examinar los asuntos del Orden del Día. 

1. Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores: Pleno 
Ordinario de 29 de noviembre de 2022, Pleno Extraordinario Urgente de 13 
de enero de 2023.  
 

Preguntados los vocales, realizan una serie de observaciones al acta del Pleno 

Ordinario de 29 de noviembre de 2022, de las que toma nota el Secretario-Administrador 

de la Junta, quien se compromete a practicar las correspondientes rectificaciones en dicho 

acta. En cuanto al acta del Pleno Extraordinario Urgente de 13 de enero de 2023, se 

aprueba por unanimidad.  

 

2. Informe de Gastos, período desde el 29 de noviembre de 2022 al 19 de enero 
de 2023 y acumulado de gastos.  

El Sr. Presidente presenta el informe de gastos del período desde el 29 de 

noviembre de 2022 al 19 de enero de 2023, y el acumulado de gastos a 19 de enero de 

2023, que han sido enviados, junto con la documentación del orden del día a los vocales 

de la Junta, no manifestando los vocales ninguna observación a los informes presentados.  

  



3. Mociones del Presidente.  
3.1 Se propone la aprobación del presupuesto de gastos para el Carnaval de 

Beniaján del año 2023.   
 
El Sr. Presidente propone para su aprobación, por el Pleno de la Junta Municipal 

de Beniaján, el siguiente presupuesto de gastos para las Fiestas de Carnaval 2023 de 

Beniaján: 

PRESUPUESTO DE GASTOS FIESTAS DE CARNAVAL  2023. 

 ALQUILER DISFRACES PARA CARNAVAL BENIAJÁN 2023 

 ORENES RODRIGUEZ TANIA 

181,50 euros 

 

GUAGUA Y ATRACCIONES PARA LAS FIESTAS DE CARNAVAL BENIAJÁN 2023  
MELGAR SERNA ANTONIO 

2.420,00 euros  

 

LIMPIEZA PABELLÓN MUNICIPAL DE BENIAJÁN, POR FIESTAS CARNAVAL 2023 - 
GRUPO FLORIDABLANCA LIMPIEZAS Y SERVICIOS, S.L. 

229,90  euros 

 

AMBULANCIA PARA EVENTOS FESTIVOS CARNAVAL BENIAJAN 2023 

 GRUPO SIREN AMBULANCIAS S.L. 

950,00 euros 

 

SONIDO E ILUMINACIÓN PARA EVENTOS DEL CARNAVAL BENIAJÁN 2023  

 SONIDO S&J MURCIA, SL 

6.727,60 euros 

 

PREMIOS Y DETALLES PARA FIESTAS DE CARNAVAL 2023  

TROFEOS MUÑOZ S.L. 

681,23 euros 

 

SUMINISTRO DE MUÑECAS PARA FIESTAS CARNAVAL BENIAJÁN 2023 

 BELANDO ALCARAZ JUAN PEDRO 

836,35 euros 

 

INSTALACIÓN ILUMINACIÓN EXTRAORDINARIA   

LUZORMUR, SL 

1.170,07 euros 

 

TRONAERA FUEGOS ARTIFICIALES, EL 19/02/2023  

PIROTECNIA ÁNGEL CÁNOVAS, SL 

998,25 euros 

 

EQUIPO SONIDO Y COCHES SONIDO, EL 5, 17 Y 18/02/2023  

HERNANDEZ VERDU, JESUS 

1.754,50 euros 

 

ALQUILER GRADA, DEL 11 AL 19/02/2023  

MULTISERVICIOS FESTEROS, S.L.U. 

1.433,85 euros 

 

CHURROS Y CHOCOLATE, EL 17/02/2023  

GARCIA SANCHEZ DANIEL 

825,00 euros  

 

ESCENARIOS, SILLAS Y TABLEROS PARA FIESTAS CARNAVAL 2023  

GARRE GARCIA, DANIEL 

4.095,85 euros  

 

TOTAL:  22.304,10  euros 



Sometido a votación, se aprueba por unanimidad.  

    
4. Mociones de los grupos políticos.  

 

Mociones del Grupo PP.  
 

4.1 Se propone la incorporación al callejero de la calle que está justo detrás del 
Centro de estancias Diurnas, con el nombre de “Pepito el del Casino”.  
 
Una vez expuesta la moción, se le da la palabra a Doña María Vanessa, del Grupo 

PSOE, que comenta que se le ocurren otras muchas personas de Beniaján que podrían 

merecer una calle y que se tendría que haber hecho partícipes de la decisión a otras 

entidades, es decir, se tendría que haber contado con las asociaciones y entidades de 

Beniaján para que propusieran ciudadanos que pudieran merecer que la calle llevase su 

nombre.  

 

El Sr. Presidente comenta que se ha tomado esa decisión, porque los familiares lo 

propusieron, y tras deliberarlo se consideró conveniente. No se ha consultado con nadie, 

pero se ha actuado con buena voluntad, y en todo caso, se está debatiendo en el Pleno. 

 

Por su parte, Doña Sonia Cortés, del Grupo PSOE, manifiesta que para tomar esta 

decisión habría que haber consultado no solo a la los familiares, sino también a los 

vecinos de la calle. A lo que el Sr. Presidente responde que en esa calle no hay vecinos.  

 

Dada la palabra a Don Francisco Nicolás, del Grupo Ciudadanos, ésta manifiesta 

que está de acuerdo en todo lo dicho por las vocales del Grupo PSOE, pero que con 

respecto a la Urbanización los Naranjos, a las personas que hicieron posible esa 

urbanización no se las tuvo en cuenta a la hora de darles nombre a esas calles.  

 

Doña María Vanessa, solicita que de cara al futuro, cuando se vaya a proponer el 

nombre de una calle, se consulte al Taller de Historia y al Cronista Oficial, para que se 

haga de modo oficial, y así la decisión se tome de un modo más consensuado y con más 

partícipes. Responde el Sr. Presidente que está de acuerdo y que se tendrá en cuenta para 

ocasiones futuras.  

 

Sin nada más que añadir por parte de los portavoces de los diferentes grupos 

políticos, se procede a la votación, aprobándose la moción por unanimidad.  

 
 

5. Informe del Presidente. 

Informe del Presidente, del 30/11/2022 al 24/01/2023.  

- Se ha intentado celebrar “Beniaján en Vela” debido al éxito que tuvo en la 

anterior edición, pero por distintos problemas de fechas con las distintas 

asociaciones participantes, parece que definitivamente se pospone para fechas 

más adelante.  

- La Peña el Azahar celebró su asamblea en la que salió elegida nueva Junta 



Directiva, siendo elegido Presidente Don David Pageo Sánchez.  

- Realizado el sorteo del Coac 2023 la Chirigota de Beniaján participa en el Teatro 

Falla de Cádiz el próximo día 31 de enero en su fase de preliminares. Voy a asistir 

y se le ha encargado una placa para el Ayuntamiento de Cádiz en agradecimiento 

a la atención que prestan cada año a nuestra Chirigota.  

- Seguimos limpiando zonas que no tienen un servicio designado para ello. Esta 

situación los vecinos no la entienden. Se le reclamó en su día a la Concejala de 

limpieza Viaria Doña Carmen Fructuoso la necesidad de ampliación del servicio. 

- Seguimos reparando todas las roturas que van surgiendo en los distintos colegios 

de Beniaján. Tenemos tantos que siempre hay algo roto. 

- El 1 de diciembre se distribuyó el díptico con la programación de todos los 

eventos que desde la Junta Municipal hemos organizado para todos los vecinos 

de Beniaján. Todos han sido un éxito de participación y de organización: 

o La actuación del Orfeón Fernández Caballero. 

o Las actuaciones de las Peñas La Parranda y El Celemín cantando misas 

y en los conciertos de villancicos.  

o El concierto de navidad de la Agrupación Musical de Beniaján y el coro 

infantil de la agrupación.  

o Los conciertos de la Agrupación Musical Cristo del Valle con la Coral Vía 

Musicalis de Beniaján que celebraron tanto en nuestra iglesia, como en la 

de Torreagüera así como en el Auditorio Víctor Villegas han recibido 

reconocimientos incluso de prensa nacional.  

o La inauguración del encendido navideño y el posterior concierto, fue 

seguido por muchísimos vecinos, siendo un espectáculo que no se había 

hecho nunca y teniendo muchísima aceptación. 

o Los juegos organizados en el Jardín de Monteazahar, el payaso y el 

cantajuegos. Así como el Tren Polar y el vagón del cartero real, como la 

llegada de Papá Noel en el atrio de la iglesia atrajo a cientos de niños.  

o Decir también que se le hizo entrega a todos los niños de todos los colegios 

de Beniaján, inclusive la guardería municipal, de unos juguetes, tal y 

como aprobamos en pleno. 

- El Ayuntamiento no me permitió entregar alimentos a familias necesitadas de 

Beniaján, pero lo hice a través de la Asociación “Caballeros y Damas del 

Santísimo Cristo del Valle” de Torreagüera, a la cual le estoy muy agradecido así 

como a su Presidente Raúl Jiménez.  

- El pasado 23 de diciembre se aprobó en Junta de Gobierno la sustitución del 

césped del Campo Municipal Patricio Pelegrín, ya que el actual está bastante 

deteriorado. Ahora irá a licitación y si todo va bien para el verano lo tendremos 

puesto y preparado para la siguiente temporada.  

- La valla que tenemos frente a la Caixa se ha reparado y pintado. Lo ha hecho una 

persona que cumplía TBC y el gasto ha sido solo la compra de material en la 

ferretería Narvaez.  

- Hemos conseguido poner en marcha el Centro de la Mujer “8 de marzo”, que ya 

está a pleno rendimiento realizando muchas actividades.  

- Seguimos con la necesidad de que el Ayuntamiento acometa la limpieza del cauce 

de la rambla a su paso por Beniaján, ya que por su importe es inviable que se 

pueda hacer desde la Junta.  



- El pasado 29 de diciembre se produjo la entrega de la obra al Ayuntamiento por 

parte de la empresa constructora, dándose por recibidas por parte del 

Ayuntamiento después de inspeccionarla y quedando sujeta al plazo de garantía 

de un año.  

- Se llevó a cabo el pasado día 8 la inauguración de la Plaza Francisco Hernández 

Quereda, siendo un éxito de participación. Se hizo el izado de la bandera y el 

homenaje a los Caídos. Agradezco públicamente la colaboración de los 

reservistas de las fuerzas armadas, la Agrupación Musical de Beniaján, 

Protección Civil, Casino de Beniaján, Policía Local y Guardia Civil, y todos los 

que de una u otra forma han colaborado para que esto se lleve a cabo.  

- La hornacina de San Antón en el Bojar ya tiene la luz encendida después de varios 

meses sin tenerla. Gracias a Pepe Morales por su ayuda.  

- El pasado día 7 falleció Antonio Arce Frutos, Presidente del Centro de Mayores 

de Beniaján, después de una grave enfermedad. Se le envió al tanatorio un ramo 

de flores.  

- El pasado jueves día 12 volví a convocar a la prensa en el Centro Cultural para 

seguir denunciando la necesidad urgente de que se dote de mobiliario el nuevo 

Centro. Para colmo el contrato que tiene suscrito el Ayuntamiento con los 

monitores no lo han renovado y han cesado todas las actividades y talleres que se 

venían celebrando.  

- El pasado 30 de diciembre en Junta de Gobierno se aprobó el desistimiento del 

procedimiento de licitación de las obras relativas al “Proyecto de vial de 

conexión de la Calle Mayor de San José de la Vega y Avenida de Levante”, 

procediéndose a modificar el proyecto. El Ayuntamiento y los técnicos reconocen 

que teníamos razón con nuestra Moción urgente que aprobamos en el anterior 

pleno. Le solicitamos al Sr. Alcalde de Murcia Don José Antonio Serrano una 

reunión urgente con él, que de momento no nos ha concedido. Hoy se le ha vuelto 

a enviar el mail para que nos reciba.  

- A raíz de la reclamación que hizo el Ayuntamiento a la Asociación de 

Comerciantes de Beniaján COBE, entre otra muchas asociaciones, para que 

devolviera una subvención de 18.000 € argumentando la “justificación 

insuficiente de la subvención concedida en el ejercicio 2019” y que fue notificada 

el 18 de agosto de 2022, apareciendo también en prensa y dando lugar a que la 

opinión pública pudiera pensar de la Junta Directiva que había malversado 

dinero público o dando lugar a  malinterpretaciones, se le demostró al 

Ayuntamiento aportando toda la documentación que pidieron, que el error lo 

tenían ellos, y el pasado 3 de enero en Junta de Gobierno acordaron declarar el 

archivo del procedimiento, al no proceder el reintegro de la subvención 

concedida y aprobar la justificación de la subvención concedida a la Asociación 

de Comerciantes de Beniaján COBE.  

- Han comenzado las fiestas de El Bojar con todos los actos previstos en el 

Programa que ha confeccionado la comisión.  

- También han comenzado los actos previstos por la Asociación Procarnaval.  

- Ayer visitó la EEI La Naranja el nuevo Consejero de Educación Don Víctor 

Marín. Vino a anunciar la ampliación de plazas gratuitas del primer tramo de 

Infantil (de 0 a 3 años) siendo este Colegio uno de los elegidos para que los 

técnicos evalúen la adecuación de espacios y las infraestructuras necesarias.  



- Ayer también nos visitó la Concejala Paqui Pérez junto con la Jefa de Servicio de 

Centros de Mayores, para ultimar detalles de la puesta en marcha del edificio 

Ecomuseo para el Centro de Mayores de Beniaján. Se cede con la condición de 

que a cualquier asociación que lo solicite se le permita usarlo, y las solicitudes 

se cursarán a través de la Junta Municipal.  

 

 

6. Ruegos y preguntas. 

 
No hay en tiempo y forma.   

 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las 21:58 horas, de la que como 

Secretario-Administrador extiendo la presente acta.  

 

 

Vº Bº El Presidente de la Junta 
Municipal de Beniaján. 

 

                                                  

 

    El Secretario-Administrador 

 

 

Don José Francisco Nicolás Martínez Don Juan Jesús Trabalón Escolar. 
 



DISPONIBLE DE GASTO CORRIENTE PARA GASTO CORRIENTE A 19 DE ENERO DE 2023

Pro. Eco. Proyecto Créditos Consignados Créditos Gastados Créditos Disponibles Gastos Fase Previa Pendientes Disponible Real 

92 2 0 0   0 126.359,00 9.294,51 117.064,49 3.126,20 113.938,29



GASTOS DEL PERIODO DESDE EL 29 DE NOVIEMBRE DE 2022 HASTA EL 19 DE ENERO DE 2023. 

Fecha Anualidad Importe Nombre Ter. Texto Libre

02/12/2022 2022 1.661,08 RIEGOS BERNARDO, S.L. JM909. SUMINISTRO E INSTALACIÓN DE MASTIL EN PLAZA FRANCISCO HERNÁNDEZ QUEREDA, DE BENIAJÁN.

02/12/2022 2022 4.198,94 VIKU SOLUCION PUBLICITARIA, S.L. JM909. SUMINISTRO DE POLOS, CAMISETAS Y LONA POR FIESTAS NAVIDAD (ACUERDO DE PLENO ORDINARIO DE FECHA 29/11/2022)

02/12/2022 2022 968,00 COMENGE GONZALEZ, ANA BELEN JM909. ACTUACIÓN ""VIVO POR ELLA EN NAVIDAD"" CON MOTIVO FIESTAS NAVIDAD (ACUERDO PLENO ORDINARIO DE 29/11/2022)

02/12/2022 2022 2.147,75 TROFEOS MUÑOZ S.L. JM909. GRABADOS SAGRADA FAMILIA CON MOTIVO FIESTAS NAVIDAD BENIAJÁN 2022 (ACUERDO PLENO ORDINARIO DE FECHA 29/11/2022).

02/12/2022 2022 800,00 CLUB JUNTA MUNICIPAL DE BENIAJAN JM909. ACTUACIÓN EL 9 DE DICIEMBRE EN FIESTAS NAVIDAD BENIAJAN 2022 (ACUERDO PLENO ORDINARIO DE FECHA 29/11/2022).

02/12/2022 2022 3.206,50 BALDO SERRANO URSULA JM909. SONIDO E ILUMINACIÓN PARA FIESTA ENCENDIDO ARBOL NAVIDAD BENIAJÁN (ACUERDO PLENO ORDINARIO DE FECHA 29/11/2022)

02/12/2022 2022 822,80 GARRE GARCIA, DANIEL JM909. ALQUILER ESCENARIO Y SILLAS PARA FIESTAS NAVIDAD BENIAJÁN 2022 (ACUERDO PLENO ORDINARIO DE FECHA 29/11/2022).

05/12/2022 2022 605,00 PIROTECNIA ÁNGEL CÁNOVAS, SL JM909. FUEGOS ARTIFICIALES ENCENDIDO NAVIDAD EL 09/12/2022 (ACUERDO DE PLENO ORDINARIO DE FECHA 29/11/2022).

05/12/2022 2022 242,00 HERNANDEZ VERDU, JESUS JM909. SONIDO PARA CONCIERTO DEL 17/12/2022 EN BENIAJÁN (ACUERDO DE PLENO ORDINARIO DE FECHA 29/11/2022)

16/12/2022 2022 3.421,88 OBRAS PUBLICAS E INFRAESTRUCTURAS MURCIANAS, S.L.U.JM909. REPOSICIÓN DE BOLARDOS EN AV. FABIAN ESCRIBANO Nº 14, DE BENIAJÁN.

02/12/2022 2023 3.267,00 LUZORMUR, SL GA. JM909. ALQUILER CONO LUMINOSO CON MOTIVO FIESTAS DE NAVIDAD (ACUERDO PLENO ORDINARIO DE FECHA 29/11/2022)

02/12/2022 2023 924,44 MAYOL MARTINEZ PEDRO GA. JM909. ALQUILER ESCENARIOS Y VALLAS POR FIESTAS NAVIDAD BENIAJÁN 2022 (ACUERDO PLENO ORDINARIO DE FECHA 29/11/2022)

05/12/2022 2023 726,00 PIROTECNIA ÁNGEL CÁNOVAS, SL GA. JM909. FUEGOS ARTIFICIALES INAUGURACIÓN PLAZA QUEREDA  EL  08/01/2023 (ACUERDO PLENO ORDINARIO DE FECHA 29/11/2022)

05/12/2022 2023 363,00 HERNANDEZ VERDU, JESUS GA. JM909. SONIDO PARA INAUGURACIÓN PLAZA EN BENIAJÁN EL 8/01/2023 (ACUERDO DE PLENO ORDINARIO DE FECHA 29/11/2022).

11/12/2022 2023 143,00 PEREZ CONESA EMILIA GA. JM909. CORONA DE LAUREL Y RAMO PARA INAUGURACIÓN PLAZA QUEREDA (ACUERDO PLENO ORDINARIO DE FECHA 29/11/2022)

11/12/2022 2023 2.530,00 RINCON HUERTANO DE MURCIA, S.L. GA. JM909. CATERING INAUGURACIÓN PLAZA QUEREDA EL 08/01/2023 EN BENIAJÁN (ACUERDO PLENO ORDINARIO DE 29/11/2022)

10/01/2023 2023 82,84 LOPEZ FIDEL, FRANCISCO JOSE JM909. BANDERAS PARA EL COLEGIO INFANTA ELENA DEL RINCÓN DE VILLANUEVA, EN BENIAJÁN.

10/01/2023 2023 58,23 NARVAEZ ALCAZAR ELISABETH JM909. SUMINISTRO DE MATERIAL DE FERRETERÍA A DISPOSICIÓN DE LA JUNTA MUNICIPAL DE BENIAJÁN.

10/01/2023 2023 1.200,00 AGRUPACION MUSICAL CRISTO DEL VALLE DE TORREAGÜERAJM909. CONCIERTO DEL 17/01/2023 Y ACOMPAÑAMIENTO PROCESIÓN DEL 27/01/2023  (ACUERDO PLENO ORDINARIO DE FECHA 29/11/2022)

18/01/2023 2023 871,20 COMERCIAL SOTO Y MAIQUEZ, S.L. JM909. ALQUILER SILLAS Y MESAS PARA FIESTAS EL BOJAR 2023, EL DÍA 22/01/2023 (ACUERDO PLENO ORDINARIO FECHA 29/11/2022)

18/01/2023 2023 605,00 IMAGINACION ACTIVA, SLU JM909. CASTILLOS HINCHABLES FIESTAS PATRONALES EL BOJAR, EL 22/01/2023 (ACUERDO DE PLENO ORDINARIO DE FECHA 29/11/2022)

19/01/2023 2023 1.650,00 VIVANCOS CANOVAS, FERNANDO JM909. PAELLA GIGANTE PARA FIESTAS DEL EL BOJAR 2023, EL 22/01/2023 (ACUERDO DE PLENO ORDINARIO DE FECHA 29/11/2022)

TOTAL GASTO: 30.494,66

  

 



 

El Portavoz/Vocal del Grupo del Partido Popular de la Junta Municipal de 
Beniaján, presenta al Pleno Ordinario del mes de Enero de 2023 para su debate y 
aprobación, la siguiente MOCIÓN: 

 

TÍTULO: Solicitud de calle a nombre de Andrés Moscardó Vicente (PEPITO DEL 
CASINO)  

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS: 

 

En el Partido Popular seguimos pensando que el nombre de una calle o plaza es 
mucho más que la placa colocada sobre una fachada, porque con ellas estamos 
escribiendo nuestra historia, la historia de Beniaján.  

Tenemos muchas calles y plazas con nombres de personas que por uno u otro 
motivo han sido merecedoras de tal distinción, y en este sentido, creemos que con el 
tributo en el callejero al que fue durante 50 años conserje del Casino de Beniaján, D. 
Andrés Moscardó Vicente, más conocido por todos por PEPITO DEL CASINO, la 
ciudadanía de Beniaján muestra su reconocimiento a la entrega y dedicación al pueblo 
de Beniaján, ya que por su posición conocía en muchas ocasiones los entresijos de la 
Pedanía, los vecinos acudían a El a preguntarle cualquier cosa o duda, era al primero 
que se le comunicaba quien había fallecido para que lo diera a conocer en la fachada 
del edificio como todavía viene siendo habitual, se encargaba de controlar los accesos 
al discobaile y cobrar la entrada a los no socios, siendo muy conocido por todos los 
jóvenes de Beniaján y las pedanías de alrededor, siendo participe de la etapa de 
transformación urbana del pueblo de Beniaján. 

Les hemos ofrecido a la Familia algunas calles, habiendo elegido ellos la que 
está justo detrás del Centro de Estancias Diurnas y que adjuntamos foto para su 
identificación.                    

 

Por todo lo anteriormente expuesto, presentamos para su aprobación la adopción 
del siguiente  

 



ACUERDO: 

 

Solicitar al Presidente de la Junta Municipal que comunique a la Concejalía o 
Departamento correspondiente, la incorporación al callejero de dicha calle con el 
nombre del anteriormente mencionado “PEPITO DEL CASINO”. 

 

En Beniaján a 17 de Enero de 2023 

 

                  

 

 

 

 

Fdo.: José Francisco Nicolás Martínez 

Portavoz del Grupo Partido Popular 
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